

immortel, Princes glorieux, de voir éclore un nouveau monde, de soumettre l'orgueil de l'Océan, de franchir ses vastes espaces, & de réunir par la navigation & le commerce, toutes les parties de la terre : mais puissent ces peuples nouveaux, être aussi heureux sous votre domination, que leur bonté & la simplicité de leurs mœurs semblent le mériter ; & puiffais-je m'applaudir un jour d'avoir formé & exécuté le projet de la réunion, de l'ancien avec le nouveau monde, & d'avoir fait le bonheur des deux.

Ainsi parla le Génois ; il fut comblé d'éloges sinceres & affectueux de la part d'Isabelle. Ferdinand, chagrin de devoir tant à un homme ordinaire, mais flatté d'une aussi vaste domination, lui prodigua les applaudissemens & les titres, & le décora des plus hautes dignités, dignités dont son ingratitude le dépouilla depuis, mais que son fils, secondé de son oncle Barthelemi, ce frere célèbre de l'Amiral, récla-